

Comparte médico cubano sus experiencias con colegas del Reino Unido



Londres, 10 jun (RHC) El cubano Enmanuel Vigil intercambiará sus experiencias como médico internacionalista en Reino Unido como parte de una invitación de la Campaña de Solidaridad con Cuba (CSC).

Vigil, quien es miembro de la brigada Henry Reeve, se reunirá este lunes con profesionales de la salud del hospital londinense Queen Mary, y de la organización sin fines de lucro Medact, dedicada a temas relacionados con la justicia económica y climática, los derechos humanos y la paz.

Graduado en 2009, el joven especialista cubano tiene una extensa hoja de servicio como médico en situaciones de desastre, con misiones en Venezuela, la República Árabe Saharaui Democrática, Haití, Perú, Ecuador y Sierra Leona.

El objetivo es mostrar nuestras experiencias, porque la solidaridad y el internacionalismo es algo que corre por nuestras venas, aseguró el también máster en Infectología.

Vigil fue el invitado especial de la Asamblea General Anual de la CSC celebrada el fin de semana en Londres, donde impresionó a los participantes por la humildad con que se refirió al trabajo realizado durante el terremoto de 2016 en Ecuador, el huracán Matthew en Haití (2016) y la epidemia de ébola en Sierra Leona en 2014.

Durante su visita en el Reino Unido, el médico cubano tiene previsto viajar a Norwich, Leicester, Birmingham, Manchester, Liverpool y Brighton, donde se reunirá con los activistas de la solidaridad con la isla caribeña en esas ciudades y con representantes de los sindicatos británicos.

La invitación a Vigil forma parte de las actividades que desarrolla la CSC para celebrar el aniversario 60 de triunfo de la Revolución Cubana, explicó Rob Miller, director de la organización que cuenta con más de tres mil afiliados. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/192988-comparte-medico-cubano-sus-experiencias-con-colegas-del-reino-unido>



Radio Habana Cuba